



17.03.2025 - 11:49 Uhr

## Diavolezza: Volksrennen kürt die schnellsten Gletscherteufel



Am Samstag fand die zweite Ausgabe des [Diavolezza Glacier Race](#) im Oberengadin statt. Nach der erfolgreichen Wiederbelebung des traditionsreichen Volksrennens im letzten Jahr gingen erneut zahlreiche Ski- und Snowboardbegeisterte auf 2'978 Metern über Meer an den Start.

Aufgrund der schlechten Wetterverhältnisse und um die Sicherheit aller 232 Teilnehmer:innen gewährleisten zu können, wurde das Rennen auf der Diavolezza Talabfahrt durchgeführt.

Wer sich den Titel des Gletscherteufels und der Gletscherteufelin sicherte, erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Aktuelles Bildmaterial sowie der Aftermovie vom Diavolezza Glacier Race stehen Ihnen unter diesem [Link](#) zum Download zur Verfügung.

Für Fragen oder Interview-Wünschen mit den Verantwortlichen des Diavolezza Glacier Race stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Teuflische Grüsse

Elisabeth Zirk

i.A. Diavolezza Lagalb AG

Ferris Bühler Communications GmbH  
Stadturmstrasse 8  
CH-5400 Baden, Switzerland  
Tel. +41 56 209 15 15  
Direct +41 56 544 61 67  
elisabeth@ferrisbuehler.com  
www.ferrisbuehler.com

## Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100929635> abgerufen werden.